
平成２９年度第９回定例教育委員会議事録 

 

１ 開催日時  平成２９年１２月１８日（月） 午前９時３０分 

 

２ 場  所  七戸庁舎 ３階 第１会議室 

 

３ 出席委員  神教育長、附田職務代理、山本委員、附田委員 

 

４ 欠席委員  内山委員 

 

５ 職員氏名  八幡学務課長、鳥谷部生涯学習課長、髙田中央公民館長 

        小山世界遺産対策室長、田村学務課長補佐 

 

６ 議事日程   

  日程第１ 議事録署名委員の指名について 

  日程第２ 会期の決定について 

  日程第３ 傍聴人の制限について   

  日程第４ 報告第１９号 平成２９年度１２月教育長等一般経過報告について   

  日程第５ 報告第２０号 七戸町いじめ防止基本方針について 

  日程第６ 報告第２１号 平成２９年第４回七戸町議会定例会及び七戸町議会議員全員

協議会報告について 

  日程第７ 報告第２２号 七戸歴史文化資料館（仮称）建設についての意見書について 

  日程第８ 議案第２３号 七戸町文化財審議会へ文化財指定の諮問について 

  日程第９ 議案第２４号 七戸町文化賞審査会委員の委嘱につき同意を求めることにつ

いて 

  日程第10 議案第２５号 七戸町スポーツ顕賞審議会委員の委嘱につき同意を求める

ことについて 

  日程第11 その他 

               

７ 傍 聴 人  なし 
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神教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

神教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

神教育長 

 

 

 

学務課長 

 

神教育長 

 

 

 ただ今から平成２９年度第９回七戸町教育委員会定例会を開会いた

します。 

 只今の出席者は４名で、「地方教育行政の組織及び運営に関する法

律」第１４条第３項に定める定足数に達しておりますので、会議は成

立しております。 

 

 日程第１、議事録署名委員の指名をいたします。２番山本委員と５

番附田委員を指名します。 

 

 日程第２、会期の決定をいたします。会期は１２月１８日、本日１

日にしたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。したがいまして、会期は本日１日と決定しま

す。 

 

 日程第３、傍聴人の人数の制限についてお諮りします。 

 会議場が狭いので、傍聴人の人数を七戸町教育委員会会議傍聴規則

第３条の規定に基づき、６人に制限したいと思います。 

 ご異議ありませんか。 

  

（異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。よってそのように決定し、議事を進めます。 

 日程第４、報告第１９号「平成２９年度１２月教育長等一般経過報

告について」を学務課長から説明願います。 

  

 （資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 
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附田職務代理 

 

 

神教育長 

 

神教育長 

 

 

 

神教育長 

 

 

学務課長 

 

神教育長 

 

 

附田職務代理 

 

 

 

 

神教育長 

 

 

附田職務代理 

 

 

神教育長 

 

附田職務代理 

 

 

 国際交流事業で、台湾の明華中学と交流することになっていますが、

台湾では、まだ長期休業では無いということですか。 

 

 まだ、長期休業ではないと思っています。 

 

 その他ございませんか。 

 

  （なしの声） 

 

 次に、日程第５、報告第２０号「七戸町いじめ防止基本方針につい

て」を学務課長から説明願います。 

 

（資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 ５ページの七戸町いじめ問題対策連絡協議会について、構成員の具

体的な職名が書かれていますが、４ページの（４）では、同じような

構成員で協議すると書かれており、これは、連絡協議会と同じ組織の

ことを指しているのか、また、関連していることなのか教えて下さい。 

 

 連絡協議会の構成員は、同じ職名が出ていますが、（４）①に書か

れている内容とは関連していません。 

 

 １８ページにある調査する組織は、５ページの七戸町いじめ問題対

策審議会のことでしょうか。 

 

 対策審議会のことです。 

 

 １８ページにも、対策審議会と入れたほうがわかりやすいのではな

いでしょうか。 
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神教育長 

 

附田職務代理 

 

 

 

 

神教育長 

 

附田職務代理 

 

 

神教育長 

 

 

 

神教育長 

 

 

 

学務課長 

 

神教育長 

 

 

 

 

神教育長 

 

 

学務課長 

 

神教育長 

 わかりやすいように検討します。 

 

 ２２ページに、重大事態における作成した記録は５年間保存すると

書かれていますが、１５ページには、通常時は３年間、重大事態の時

は５年間保存すると書かれており、２２ページにも同じような内容を

入れたほうがわかりやすいのではないでしょうか。 

 

 再度検討し、わかりやすい内容にしたいと思います。 

 

 検討し、修正した内容は、次回の教育委員会で報告するだけにして、

事務作業はこのまま進めていただきたいと思います。 

 

 その他、ございませんか。 

 

 （なしの声） 

  

 次に、日程第６、報告第２１号「平成２９年第４回七戸町議会定例

会及び七戸町議会議員全員協議会報告について」を学務課長から説明

願います。 

 

（資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 次に、日程第７、報告第２２号「七戸町歴史文化資料館（仮称）建

設についての意見書について」を学務課長から順次説明願います。 

 

（資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 
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山本委員 

 

 

 

世界遺産対策室長 

 

 

神教育長 

 

 

 

神教育長 

 

 

世界遺産対策室長 

 

神教育長 

 

 

 

 

神教育長 

 

 

 

 

 

 

神教育長 

 

 

 質疑はございませんか。 

 

 請願文書では、歴史資料館を七戸城趾近くに建設とありますが、国

指定の史跡では、建設できないと思いますが、史跡の範囲はどのくら

いですか。 

 

 範囲は、柏葉公園、向かいの角館、山本病院が持っている屋敷、以

前に盛田先生が持っていた北館等の一帯が史跡となっています。 

 

 その他ございませんか 

 

 （なしの声） 

 

 次に、日程第８、議案第２３号「七戸町文化財審議会へ文化財指定

の諮問について」を世界遺産対策室長から説明願います。 

 

 （資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 これより、議案第２３号「七戸町文化財審議会へ文化財指定の諮問

について」を採決します。 

 お諮りします。本案は、原案のとおり決定することにご異議ありま

せんか。 

 

 （なしの声） 

 

 異議なしと認めます。 

 従いまして、本案は原案のとおり決定しました。 
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神教育長 

 

 

生涯学習課長 

 

神教育長 

 

 

 

 

神教育長 

 

 

 

 

 

 

神教育長 

 

 

神教育長 

 

 

 

生涯学習課長 

 

神教育長 

 

 

 

 

神教育長 

 

 次に、日程第９、議案第２４号「七戸町文化賞審査会委員の委嘱に

つき同意を求めることについて」を生涯学習課長から説明願います。 

 

 （資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 これより、議案第２４号「七戸町文化賞審査会委員の委嘱につき同

意を求めることについて」を採決します。 

 お諮りします。本案は、原案のとおり決定することにご異議ありま

せんか。 

 

 （なしの声） 

 

 異議なしと認めます。 

 従いまして、本案は原案のとおり決定しました。 

 

 次に、日程第１０、議案第２５号「七戸町スポーツ顕賞審議会委員

の委嘱につき同意を求めることについて」を生涯学習課長から説明願

います。 

 

 （資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 これより、議案第２５号「七戸町スポーツ顕賞審議会委員の委嘱に

つき同意を求めることについて」を採決します。 
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神教育長 

 

 

神教育長 

 

 

学務課長 

 

 

神教育長 

 

 

 

 

神教育長 

 

 

 

 

神教育長 

 

 

神教育長 

 

中央公民館長 

 

 

学務課長 

 お諮りします。本案は、原案のとおり決定することにご異議ありま

せんか。 

 

 （なしの声） 

 

 異議なしと認めます。 

 従いまして、本案は原案のとおり決定しました。 

 

 次に、日程第１１、その他に移ります。 

 学務課長より説明を求めます。 

 

（新年祝賀会、成人式、臨時教員・支援員採用試験、次回定例教育委

員会の日程について説明） 

 

 次回定例教育委員会を１月１９日（金）の午前９時３０分または午

後１時３０分からお願いしたいとのことですが、いかがでしょうか。 

 

（どちらでもいいという声） 

 

 それでは、１月１９日（金）午前９時３０分からでご異議ございま

せんか 

 

 （異議なし） 

 

 次回定例教育委員会は、１月１９日（金）午前９時３０分からとし

ます。 

 

 その他ございませんか。 

 

 １月７日の成人式ですが、委員の皆様には、１２時４０分までに来

ていただきたいですので、よろしくお願いします。 

 

 天間林地区の小学校の統合については、統合することに決定しまし
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以上の議事録は、学務課長補佐が記載したものであるが、内容に相違な

いことを証明するためにここに署名する。 

 

４番 山本委員                       

 

５番 附田委員                       

 

 

 

 

 

 

 

 

附田（由）委員 

 

 

神教育長 

 

 

附田（由）委員 

 

 

学務課長 

 

 

神教育長 

たが、新しい学校の校名をアンケートで募集して決めるということで、

天間林地区の小・中学校の児童生徒と保護者、認定こども園の保護者

へアンケート用紙を配布し、２１日までに提出していただくようにし

ています。 

 また、一般町民に対しては、１月の広報配布と同時にアンケートを

配布したいと考えています。 

 

 学校からアンケート用紙をもらいましたが、記名式となっています

が、どうしてでしょうか。 

 

 子供たちの場合は、だれが提出したか先生がわかるようにしていま

す。また、前回の中学校のときも同じく記名式でした。 

 

 保護者の間では、名前を書くのに抵抗感があるという声も聞いてい

ます。 

 

 一般のアンケートは、記名式にするかどうかも含めて今後検討した

いと思います。 

 

 その他ございませんか。 

 

 （なしの声） 

 以上で、本日予定された日程はすべて終了しました。 

 よって、本日の会議を閉会します。お疲れ様でした。 

  

 午前１０時３３分終了 


